

BAB IV PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Penelitian menguji Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan pada *sector basic materials* yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Berdasarkan pada analisis yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu: (i) Hasil pengujian menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Hubungan positif ini menunjukkan bahwa seiring dengan meningkatnya profitabilitas maka nilai perusahaan juga akan meningkat. Sebaliknya, jika profitabilitas mengalami penurunan hal ini dapat membawa dampak negatif kepada perusahaan yang dapat menyebabkan menurunnya investasi dari para investor sehingga nilai perusahaan dan harga saham juga akan menurun. Oleh karena itu, menjaga profitabilitas perusahaan sangat penting agar nilai perusahaan ataupun keuntungan perusahaan tersebut tidak mengalami penurunan; (ii) Hasil temuan berikutnya menunjukkan bahwa likuiditas mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini berarti bahwa jika likuiditas meningkat maka nilai perusahaan juga meningkat. Likuiditas yang tinggi akan menarik investor karena para investor menganggap perusahaan mampu mengelola aset lancar untuk melunasi hutang jangka pendeknya. Adanya kemampuan perusahaan tersebut dapat membuat para investor menanamkan modal dikarenakan kinerja baik yang dilakukan oleh perusahaan. Secara keseluruhan, penelitian ini menunjukkan bahwa menjaga likuiditas yang memadai sangat penting bagi ketahanan keuangan dan nilai perusahaan.

1.2 Keterbatasan

Penelitian ini memiliki keterbatasan yang perlu diperbaiki dan dikembangkan lebih lanjut. Beberapa keterbatasan diantaranya: (i) Periode penelitian ini terbatas pada rentang waktu dari tahun 2017 hingga tahun 2022 dan melibatkan 189 sampel perusahaan *sector basic materials* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang memenuhi kriteria sebagai penelitian; (ii) Variabel independen yang hanya dua yang dipakai dalam penelitian ini, dan memakai bentuk penelitian yang umum dipakai pada penelitian-penelitian sebelumnya; (iii) Penelitian ini memiliki batasan karena hanya memfokuskan sampel pada perusahaan *basic materials* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Oleh karena itu, hasil penelitian kemungkinan tidak sepenuhnya mencerminkan kondisi atau karakteristik seluruh populasi perusahaan *basic materials* di Indonesia.

1.3 Saran

Saran yang dapat diberikan terkait hasil penelitian diantaranya: (i) Bagi Perusahaan, Diharapkan dapat lebih meningkatkan serta mempertahankan kinerja perusahaan dan memperhatikan ketepatan dalam penyampaian laporan tahunan guna mempermudah peneliti dalam mengetahui kondisi dari perusahaan. Dan agar perusahaan dapat meningkatkan presentase profitabilitas dan likuiditas sehingga nilai perusahaan dapat terus meningkat. (ii) Bagi Pemegang saham atau investor, dalam melakukan investasi pada perusahaan sebaiknya terlebih dahulu memperhatikan rasio profitabilitas maupun likuiditas yang dapat dilihat dalam laporan keuangan perusahaan tersebut; (iii) Bagi peneliti, disarankan bagi yang hendak mengulang riset ini sebaiknya memasukan variabel independen lain selain variabel yang dimanfaatkan dalam penelitian ini. Dan akan lebih baik jika kelompok penelitian serta sampel yang digunakan diperluas tidak hanya pada perusahaan *basic material* yang terdaftar di bursa efek Indonesia.